

FUERA DE JUEGO

El Mundial de Fifa 19 más esperado: 61 millones de visualizaciones

Los *playoffs* de las series globales del videojuego desarrollado por EA Sports tendrán lugar el mes que viene en Hamburgo. La temporada regular ha aumentado en un 60% los minutos de visualización hasta 680 millones.

Palco23
25 jun 2019 - 10:00



EA Sports se prepara para celebrar la fase final del Fifa eWorld Cup 2019. Durante la fase regular, se han batido todos los registros de visualización, aumentando un 60% los millones de minutos de visionado hasta alcanzar los 680 millones, y también aumentaron un 25% las visualizaciones, que ascendieron a la cifra de 61 millones.

Este crecimiento ha estado motivado por la alianza del videojuego con nueve ligas de fútbol de clase mundial más que el año pasado, llegando a las 17. Además, EA Sports también se ha asociado con la Uefa para crear la primera eChampions League y ha lanzado la Fifa eNations Cup.

El comisario de *gaming* competitivo del videojuego Fifa 19, Brent Koning ha indicado

PALCO23

que esas alianzas “elevan nuestra conexión con el deporte tradicional y la participación sin precedentes de jugadores y espectadores”. El director de eFootball y *gaming* de Fifa 19, Christian Volk, ha destacado “la importancia de los eSports en el crecimiento del fútbol alrededor del mundo”.

Los playoffs tendrán lugar en Hamburgo (Alemania) durante el mes de julio y en ellos participarán jugadores de Xbox One y de PlayStation4, que se concentrarán una semana después en Berlín. El *gamer* que resulte vencedor se proclamará campeón de la Fifa eWorld Cup 2019.